

Buchbesprechungen

Alwin BERGER (1915) 1988: Die Agaven. Beiträge zu einer Monographie. Unveränderter Nachdruck der ersten Auflage, mit zusätzlicher Synonymliste und 50 Farbbildern. 295 S. und 16 Farbtafeln. Gustav Fischer Verlag Stuttgart, New York. 98.-DM.

Das Buch ist ein Beweis für die Langlebigkeit einmal gesetzter Standards, wenn schon 1915 die wesentlichen Bausteine für die Gattung *Agave* gelegt waren und sogar die alten Druckvorlagen sich noch als brauchbar erwiesen (bis S. 288 Original 1915). Die Übersetzung in die heutige Nomenklatur ist unumgänglich, damit das Werk auch heute noch sinnvolle Verwendung findet.

Die farbigen Abbildungen sind nur teilweise sehr gelungen, für eine Darstellung der Agaven wäre es wünschenswert, echte Freilandaufnahmen am natürlichen Standort zu sehen.

Das Buch ist für Freunde der Agaven wie auch für Systematiker ein unentbehrliches Standardwerk.

Reinhard Böcker

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Verhandlungen des Botanischen Vereins Berlin Brandenburg](#)

Jahr/Year: 1989

Band/Volume: [122](#)

Autor(en)/Author(s): Böcker Reinhard

Artikel/Article: [Buchbesprechungen 76](#)